
　川口南ロータリークラブの竹ノ谷光美さんお久しぶりです。いつも川口ロータリークラブの行
事などに顔を出して下さりご夫婦で御協力頂いて居ります。そして、後程の卓話の時間にはプロ
の演歌歌手、津山洋子様と高樹一郎様に150万枚のヒット曲になりました有名な「新宿そだち」を
聞かせていただけるとの事、とても楽しみにしております。
　10月27、28、29日の3日間、11グループ合同の川口市産品フェアの行事を無事終える事が出来
ました。初日、午前中に梨本ガバナーをお迎えし、全員ポリオの赤いシャツを着てロータリー活動
をアピールし、それぞれのグループが趣向を凝らした発表を致しました。28日の午前中には子供
達も参加し、又、元気な声で「ポリオ撲滅」と「ウクライナ募金」に協力してくれました。私は29日の
朝に参加しましたが、ちょうど川口ロータリークラブが当番の時には、川口リリアホールで川口市
文化祭事業の為参加出来ませんでした。職業奉仕委員会、活性化委員会のもとで子供達を巻き
込む企画を実施して下さったようで、色々な職業の専門家に質問をしている様子を写真で見る事
が出来ました。
　また、11月1日（水）は大宮ロータリークラブにMake upに行って来ました。ホテルでの例会なの
で、お食事もフルコースで美味しかったです。岡村さんの卓話でしたから応援のつもりで請川さ
んや丸山さん、飯渕さん、網谷さんと出かけたのですが、素晴らしい話をして下さり、応援なんてと
んでもないと恥ずかしく思いました。睦美さんには元女性会長経験者と云う事もあり、何かと相談
にのって頂き親しくさせて頂いていましたが、彼女がどういう人生を歩まれて来たのか、お話した
事もお聞きした事もありませんでした。彼女のロータリー生活の中で地区に出向した時、パストガ
バナーの中川氏にご指導を頂き、画商協会の理事長様だった
方がロータリアンだったことでロータリーの心を学び、RI会長
だった田中作治様に奉仕の精神を学びと、自然にロータリア
ンとして育てられ、彼女自身がそれを素直に受け入れられるも
のを持っていたので、やはり岡村さんはガバナーになるべくし
てなる人だったのだとしみじみ感じました。本当に感動するお
話でした。川口から岡村さんのようなガバナーを出せる事は
名誉でもあり、誇りに思えました。川口でもお話をして頂ける
のを楽しみにして居ります。

今日はガバナーがお見えです。
梨本ガバナーの川口訪問は46番目になります。
この後夕方から47番目として春日部のほうにも伺うと聞いておりますので、会長挨拶は無しにしてガバ
ナーの疲れを取っていただける体操でもと思いましたが、ガバナーはスポーツマンで昨日も水泳で身体を
鍛えて来られたとの事でした。この後ガバナーからは「ロータリーの基本と、そして変化する新しいロータ
リーも学び楽しく活動しましょう」という素晴らしい地区運営方針などのお話があると思いますので、私か
らは陸前高田に行った報告をさせていただきたいと思います。
川口出発組は朝7時30分集合で一ノ関まで行き前泊組と合流して、そこからバスでキャピタルホテルに向
かいました。陸前高田RC12:10の例会にメーキャップさせていただきました。会員様19人、メーキャップ会
員19人にお一人この日に入会された方が居られ39人での例会となりました。個人々々が和気あいあいと
色々の話をし、美味しい新鮮なお刺身の和食を頂きました。そして、例会が行われ、会員の皆様が幸福だっ
た出来事を発表しながら前に出てBOXにニコニコを入れて行きました。私達も陸前高田でメーキャップ出
来ます事に感謝して皆でニコニコに入れさせて頂きました。
その後松を植えた海辺にパスト会長の千田様達に案内していただきました。
土砂が積まれた海辺近くに大きな松が一本立っていてユースホテルが空洞になり潰れて山の麓の学校も
建物だけ残るという凄まじい景色だったのが、緑の芝生の公園になり街側は緑の土手、海側はセメントと
いう形で堤防が作られ、その真ん中に海を見下ろす献花台、その下に松の木が大きく育っていました。私
達が植えた松は一本も枯れる事なく育ち、これから間引いてあげないと枯れる木が出てくると言っておら
れました。植えた後も雑草を抜いたり、木を見て回ったりと大変な仕事は続きますが、ボランティアで植え

4 月 3 日に、川口モーニング RC が主催するアイメイト寄贈チャリティー
ゴルフに、川口 RC より朝日恵子会員、荒隆一会員、齋藤幸雄会員、髙栁
雅章会員、大竹純会員、篠田元一会員、岩井光龍会員、金子邦彦会員が
参加しました。

8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

青少年交換留学生のJUNIさんが、増井真也会員と大相撲
観戦に行ってきました。

9月30日に佐藤進社会奉仕委員長と大森俊明
会員が、並木やすらぎの家へフードドライブ活
動で集まった物を届けました。

●青少年交換留学生

●第3071回移動例会　陸前高田訪問Part-2

●3068回　納涼会
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事業所：第一生命保険㈱　浦和支社
住　所：さいたま市浦和区仲町 2-4-1 浦和NEビル3 階
ＴＥＬ：048-815-5010
ＦＡＸ：048-815-5012
役職名：次席支社長

渡邉　圭介
わたなべ        けいすけ

会 長 挨 拶
会 長　森　絹子

◎11月12日
　地区大会
　場　所／市民会館おおみや 　　開　会／ 12：30～(12：17着席完了)

◎11月30日
　岡村ガバナーエレクト結団式＆壮行会
　場　所／ フレンディア　    開　始／ 17：00

卓話：演歌歌手　津山洋子 様
　　　　　　　　　　／高橋一郎 様

市産品フェアにて募金活動など
※26日を第11グループ合同奉仕活動に振替

※16日の例会の振替になります

新会員卓話
石井良輔会員 / 石黒淳明会員

●入会式

例会予定

幹事報告をご覧ください。
●9日13：40より65周年実行委員会があります。
●10日に東京大崎RC、16日に東京山の手RCへMake-Upがあります。
●18日17：00よりオサムサンにてJuniさんの歓迎会があります。
●16日の例会は、12日の地区大会へ振替になります。地区大会は12：17ま
でに着席完了で12：30開会です。

幹事報告　大竹純副幹事
本日分
会員数
会場参加
Zoom参加
Make-Up
出席率

  11月2日
　 104名
　   48名
　     1名
       14名
  66.32%

出席報告

今週の当番
SAA 出席委員 ニコニコ委員木内賢治委員 石黒淳明委員 砂沢学賦委員

内田秀樹委員、香穂副委員長 永井牧委員長、佐藤龍委員

65th

●第3077回  定例会
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11月8日～12月6日迄の九気星の運気は以下の通りとなっております。
　★一白水星‥・収穫の秋。お金の出入りが激しくなる月。貯蓄心がけて吉となる月。
　★二黒土星‥・運勢転換の月。親族身内との対立、相続争いにならぬ様に注意。
　★三碧木星‥・先見意欲が増し情報活用して実力真価発揮となる月。自己中心的に注意。
　★四緑木星‥・恋愛や内密の歓び多く夫婦の絆が深まる月。シングルの方は再婚に良い月
　★五黄土星‥・仕事、職場の悩み事等が多くなるが、転職は避けて業務継続して吉
　★六白金星‥・未来、夢、目的について思案すると良い月。但し新規活動は控えて吉
　★七赤金星‥・対人関係のトラブル発生に注意。仲介は控えて吉となる月。
　★八白土星‥・天賦の資質で地位の確立、専業専念の月。強欲にならぬ様、注意して吉
　★九紫火星‥・交際範囲が広がり発展や成功へのチャンス月。再生スキルアップに良い月

皆様にとって良い月でありますように祈っております。

11月の運勢　香穂会員

●大相撲観戦

お小遣い支給
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川口市産品フェアが10月27～29日にオートレース場にて開催され、
第11グループ合同で出展しました。川口RCは29日12：00～14：00に、
ウクライナ支援とポリオ撲滅の募金活動をしました。
また子ども向けに職業紹介も行いました。

●川口市産品フェアに出展


